

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno condena las pintadas aparecidas en el Palacio del Arzobispado de Pamplona

Considera que son contrarias a un clima de tolerancia y respeto y muestra su compromiso por la convivencia

Martes, 11 de octubre de 2016

El Gobierno de Navarra ha expresado su condena por las pintadas aparecidas recientemente en el Palacio Arzobispal de Pamplona y se reafirma en su compromiso por la convivencia y la promoción de una cultura de paz.

Según ha indicado la portavoz del Gobierno, María Solana, en la rueda de prensa posterior a la sesión del Gobierno, el Ejecutivo muestra su repulsa por estas pintadas, “a las que considera contrarias al clima de respeto y tolerancia que debe presidir una sociedad democrática”.